

Ressort: Auto/Motor

Opel steigert Marktanteil 2013 geringfügig

Rüsselsheim, 06.01.2014, 18:22 Uhr

GDN - Der Automobilhersteller Opel hat seinen Marktanteil in Deutschland und Europa im Jahr 2013 leicht steigern können. Man habe den Marktanteil nicht nur stabilisieren können, hieß es in einer Pressemitteilung des Unternehmens.

In Gesamteuropa kam Opel zusammen mit der Schwestermarke Vauxhall im vergangenen Jahr auf einen Marktanteil von 5,61 Prozent gegenüber 5,59 Prozent im Vorjahr. Auf dem deutschen Markt stieg der Anteil von 6,9 Prozent auf 7,0 Prozent. "Unsere Modelloffensive trägt erste Früchte. Bei Opel stehen die Weichen wieder auf Wachstum", sagte Opel-Vertriebsvorstand Peter Christian Küspert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27941/opel-steigert-marktanteil-2013-geringfuegig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com